

## Kurzprotokoll der Mannschaftsführersitzung

Datum: **Mittwoch, 29. März 2017**  
Zeit: 19.30 Uhr (FAKO-Mitglieder ab 18.30 Uhr)  
Ort: Theorieraum Gitterli, Sportanlage, Kasernenstrasse 57, Liestal

Teilnehmer: FAKO: René Back, Andreas Bubendorf, Lukas Back, Peter Günther und Peter Schaub  
15 Mannschaftsführer, Vera Barrit (Polysport Nordwestschweiz)  
entschuldigt: TVBS und BLTV

### Traktanden

René Back begrüsst die Anwesenden und als Gast Vera Barrit, Präsidentin von Polysport Nordwestschweiz. Vor der Sitzung war auch Bruno Hauser, swissfaustball, anwesend und hat die Grüsse von swissfaustball überbracht sowie dem Vorstand für die geleistete Arbeit gedankt. Es stehen Wahlen an. Als Tagungspräsident hat sich Martin Glanzmann zur Verfügung gestellt.

#### 1. Zusammensetzung der Faustballkommission 2017

Von den bisherigen Vorstandsmitgliedern tritt Peter Schaub zurück (Jugend), die Übrigen stellen sich wieder zur Verfügung. Einzelne und jeweils einstimmig gewählt werden: Präsident: René Back, Finanzen: Andreas Bubendorf; Schiedsrichterwesen: René Back (neu, bisher ad interim), Spielbetrieb: Lukas Back; Beisitzer: Peter Günther. Vakant bleiben die Ressorts Jugend und Presse. René Back dankt für das Vertrauen und hofft auf Besetzung der Vakanz. Auch für die Vertretung im BLTV wird noch jemand gesucht.

#### 2. Rückblick Hallen-Meisterschaft 2016/17

Lukas Back stellt die Ranglisten vor: Meister im Winter 16/17 wurden BTV Basel in der 2. Liga, Trimbach/Läufelfingen bei den Senioren 1 und TV Kirchberg bei den Senioren 2. BTV Basel verzichtete auf die Aufstiegsspiele, Tecknau 2 rückte nach und steigt nach der Absage der Aufstiegsspiele in die 1. Liga auf. Tecknau 1 glückte der Aufstieg in die NLB. Lausen bemängelt, dass vier Spiele an einer Spielrunde bei den Senioren 1 happig sind.

#### 3. Jugendarbeit

Peter Schaub gibt seine Tätigkeit als Jugendkoordinator sowohl in der Juko als auch in der FAKO auf. Gesucht wird ein Nachfolger. Die Jugendmeisterschaft im Sommer wird wieder stattfinden, Peter macht nochmals das Spielheft.

#### 4. Kurs-/Schiriwesen

Für Kurse wird auf das Kursangebot von Swiss-Faustball verwiesen.

René Back übernimmt offiziell die Aufgaben im Schiriwesen, nachdem von den 7 national brevetierten Schiris in Region keiner einsteigen wollte. Ziel ist es, dass jede Mannschaft wieder einen ausgebildeten Schiri hat, welcher das Wissen auch an seine Spieler weitergeben soll. Geplant sind eine Theorie mit Prüfung sowie eine Praxis-Prüfung an einem Turnier in der Region. Alle 2-3 Jahre soll es WK's geben. Nicht mehr vollständig verfügbar sind die Listen der in der Vergangenheit ausgebildeten Schiris. Fehlende Schiris an René melden.

Auf 2017 hat es wieder einige Regeländerungen gegeben. Das aktuelle Regelheft kann ab der Webseite heruntergeladen werden.

## **5. Presse / Homepage**

Die Zusammenarbeit mit den Turnverbänden läuft gut, die Ausschreibungen werden auf deren Webseiten publiziert.

Die Homepage wird nach Meisterschaftsrunden so rasch wie möglich aktualisiert, wobei teilweise die Übermittlung der Resultate am Lukas am längsten dauerte. Andreas nimmt Berichte und Bilder gerne entgegen (Dank an Hans Hofer für die Berichte zu Tecknau 1). Ebenso können Turniere gemeldet werden.

## **6. Kasse**

Andreas Bubendorf stellt den Abschluss 2016 vor. Dieser schliesst mit einem Gewinn von Fr. 587.65. Dieser Gewinn ist einerseits auf die höheren Startgelder auch im Sommer sowie der Tatsache, dass der Vorstand kein Essen beanspruchte, zurückzuführen. Dank der Zurverfügungstellung der Felder und Hallen durch die Vereine, können die Mieten tief gehalten werden. Grösster Ausgabenposten sind die Preise.

Der Rechnungsabschluss 2016 wird einstimmig genehmigt.

## **7. Feld-Meisterschaft 2017 mit Spielplanbereinigung**

Total 21 Anmeldungen → 7 Teams 2. Liga, 8 Teams Senioren 1 und 6 Teams Senioren 2; somit zwei Teams weniger als im Vorjahr; Modus: jeweils eine Doppelrunde (bei Senioren 1 erst nach Verfügbarkeit von genügend Spielplätzen beschlossen)

Die Startrunde am Samstag, 6. Mai fällt aus, da kein Organisator gefunden werden konnte.

Der Spielplan und die Zuteilung zu den Spieltagen werden vorgestellt und diskutiert. Der definitive Spielplan folgt im April;

## **8. Cup 2017 Auslosung**

7 Mannschaften haben sich angemeldet, zudem zeigte Neuendorf Interesse an einer Teilnahme. Zur Komplettierung des Teilnehmerfeldes wird Neuendorf als Gast-Team zugelassen. Die Mannschaften werden ins Cup-Tableau zugelost und anschliessend noch die Heimrechte in Halbfinal und Final ausgelost.

## **9. Diverses**

- René Back dankt Peter Schaub für seine Arbeiten im Jugendwesen und verabschiedet ihn mit einem Präsent.
- Geri Knecht weist auf das Turnier in Biel-Benken vom 22. April hin und hofft auf zusätzliche Anmeldungen
- Die Mannschaftsführer sind mit dem Sitzungsort zufrieden, künftige Sitzungen werden ebenfalls im Gitterli in Liestal stattfinden.
- Die Sitzung endet um 20:50 Uhr

Für das Protokoll

**Faustball Region Basel**  
Faustballkommission FAKO



Andreas Bubendorf  
Finanzen / Webseite

Schönenbuch, 2. April 2017